

Extrait du discours de Jean Monnet (Luxembourg, séance d'inauguration de la Haute Autorité, 10 août 1952)

Source: Plan Schuman: ouverture de la première séance de la Haute Autorité de la CECA / Jean Monnet.- Luxembourg: CLT [Prod.], 10.08.1952. CLT-UFA, Luxembourg. - SON (02:00, Montage, Son original). CLT-UFA, 45, Boulevard Pierre Frieden, L-1543 Luxembourg.

Copyright: Transcription CVCE.EU by UNI.LU

Tous droits de reproduction, de communication au public, d'adaptation, de distribution ou de rediffusion, via Internet, un réseau interne ou tout autre moyen, strictement réservés pour tous pays. Consultez l'avertissement juridique et les conditions d'utilisation du site.

URL:

http://www.cvce.eu/obj/extrait_du_discours_de_jean_monnet_luxembourg_seance_d_inauguration_de_la_haute_autorite_10_aout_1952-fr-493ecoaf-c657-411e-8b8b-3e297c734a75.html



Date de dernière mise à jour: 04/07/2016

Extrait du discours de Jean Monnet (Luxembourg, séance d'inauguration de la Haute Autorité, 10 août 1952)

La prospérité de notre Communauté européenne est indissolublement liée au développement des échanges internationaux. Notre Communauté contribuera à régler les problèmes d'échanges qui se posent dans le monde. Nous sommes déterminés à rechercher sans délai, dans des conversations directes, les moyens de mettre en œuvre l'intention déclarée du gouvernement britannique d'établir l'association la plus étroite avec la Communauté. Nous sommes convaincus que nous pouvons envisager une collaboration étroite et fructueuse avec les États-Unis qui, depuis la proposition faite par monsieur Schuman le 9 mai 1950, nous ont donné des preuves répétées de leur sympathie active. Nous assurerons toute liaison utile avec les Nations Unies et l'Organisation européenne de coopération économique. Nous développerons avec le Conseil de l'Europe toutes les formes de collaboration et d'assistance mutuelle prévues par le Traité. Mais nous ne sommes qu'au début de l'effort que l'Europe doit accomplir pour connaître enfin l'unité, la prospérité et la paix. Les obligations qui nous sont assignées nous imposent de nous mettre au travail sans délai. Nous avons à la fois des responsabilités immédiates et celles de préparer des transformations si importantes qu'aucun temps ne doit être perdu pour le mettre en œuvre, car la construction de l'Europe ne tolère plus de retard.